

Lorsque je suis venue en novembre 2016, j'ai entendu des paroles concernant une femme qui allait être guérie d'une maladie des intestins. Je me suis dit : « C'est peut être moi ! » Mais comme je n'étais pas venue pour cela, je les ai mises de côté en pensant : qui sait ?

En effet, depuis 8 ans je souffrais d'une maladie auto-immune (RCH recto colites hémorragiques) qui me gâchait la vie au quotidien.

Quelques semaines après la prière, j'ai commencé à me rendre compte que je ne pensais plus autant qu'avant à mes intestins. Je commençais même à avoir un transit régulier, ce que je ne connaissais plus depuis des années.

J'ai alors commencé à manger des légumes pour voir si cela provoquerait une crise, mais rien ! J'ai compris que le Seigneur m'avait guérie et que ces paroles étaient bien pour moi ! Depuis je mange de tout et mes intestins fonctionnent normalement grâce à Dieu. Merci Seigneur, merci à vous tous pour votre engagement.

Sandrine